



参院選最終日「スパイ防止法を国会に提出させてください」などと訴える参政党の神谷代表に抗議する人々=7月19日、東京都港区

40年前から悲願

日本維新の会は5月14日の参院決算委員会で松沢文次氏が「日本はスパイだ」とやゆめている、「日本にも包括的ななバイ・防止法をつくるべきだ」(違反者に重罰を科す)と主張。同党の青柳仁政調会長は「次の国会も法案提出も含めて検討していく」と述べています。

民主党は5月27日、高市早苗
前経済安全保障担当が石破茂首相
参院選中、民主党は大で「スパ
イ防止法の導入」をアピールし
ました。

参政黨の神谷宗義代表は参院選後の7月22日、JRの臨時国会に向けて審議している法案について「一つはスパイ防止法」とし、アラビア語組みにするかによっては単独ではできない可能性があるので、今、法制度とも相談しながら、どういった内容にするのかを含めて検討して

秋の臨時国会に向けて参政党や国民民主党などが「スパイ防止法」の制定をめざして動き出しています。同法は「スパイ防止」の名目で軍事・外交などの「国家機密」を守るために国民の目、耳、口をふさぎ、報道の自由や国民の知る権利、基本的人権を侵害する悪法です。なぜ、今、こうした危険な動きが出来ているのか、その狙いは何かを探りました。（伊藤紀夫）

反動の絆阻止へ共同

卷之三

卷之三

卷之三

卷之三

二三九

東田ナハ 防衛法と

し、「君主制の廢止」を掲げる日本共産党を弾圧し、特高警察による拷問・虐殺が横行した。たゞ、最高院は死刑とし、目的遂行罪を設けて弾壓対象を広げ、宗教者や知識人など、幅広い人たちの言論の自由を奪った。荻野さんは「特定秘密保護法」にして死刑を含む重罰を設けた「国防保安法」公布の9ヵ月後、アジア太平洋戦争に突入した。

戦争準備へ目・耳・口ふさぐ



スパイ防止法制定の検討を
む「提言」を石破官相（右と
ら2人目）に手渡す高市前役
済安全保障担当相（その左
）自民党ホームページから

ないやつに安維持法をつくり、「それは共産主義者にどうしては憲法でしようね」と正当化しています。1925年に天皇権力が制定した治安維持法は、国体の変革を目的とする結社の組織と加入を「極端非道」の犯罪とされ、軍事上の秘密を無謀な侵略戦争を拡大していくました。37年に中国への全面戦争を開始した直後、18年制定の「軍機保護法」が國にもらったものなどに死刑無期懲役を科す規定が盛り込まれました。1941年に「国防

スパイ防止法を「可」とする反動ブロック形成の危険な動きは、米国の中華要求に従う「戦争する國づくり」を加速する歴史的な義理といえます。この歴史的で法を阻止する平和と民主主義を守る国民的共同を広げる時です。

これについて神谷氏は記者会見(想案)で「昔、共産主義者がやって、いた天皇制の打倒、國体の破壊、そういうことを言って、それを実際に計画する」と、どうもそういう団体は、「國体」観をもつてゐる。それで、それをちゃんとチエックするのも大切な法律をつくらなければいけない」と主張しました。参考に強圧法則は、国民に見えます。

五十嵐さんは、百六政権は安保一体を明記し、國民主權と民主主義、人權を否定する戦前の価値觀からスパイ防止法制定に動いています。戦争に驅り立たれて並行してソフツ一面で國民を監視していくことによる問題があるわけではありません。時代錯誤の発想です」。荻野さんは批判的です。

あぶりだし排除 言論・集会・出版・結社の自由、8時間労働などを主張し、神谷代表は7月14日の街頭演説で、公務員について「極端な思想の人たちは諒めてもらわないといけない。これを洗い出すのがスパイ防除法だ」と述べ、また思想の人たちは諒めてもらわなきといけない。これを洗い出すのがスパイ防除法だ」と述べ、また思想の人たちは諒めてもらわないと、それが現存の憲法の中には生きている世界的な普遍的価値です。治安維持法が悪法である本質は社会変革の思想や運動を強権で弾圧するところにあります」と強調します。